

Entrevista con Francisco Fernández, Presidente de la O.C.C.

- ¿Qué significa O.C.C.?

Organización de Cine-Club.

- ¿Qué se propone ante todo esta Organización?

Nos proponemos instruir a los alumnos sobre el cine.

- ¿De qué constará el Cine-Club?

Constará de sesiones de una sola película y un coloquio posterior al film.

- ¿Esperan que despierte mucho interés?

Esperamos, desde luego, que los alumnos sepan calibrar adecuadamente estos actos, que sólo se crean para beneficiar les.

- ¿Económicamente que se proponen?

Se deberá fundar una especie de Sociedad, con sus correspondientes socios, que aportarán una cuota mínima. Además tenemos la impresión de que no sólo vendrán alumnos de la Escuela, sino que también esperamos que acudan de fuera de la Escuela, con cuyo recaudación, pensamos ir ampliando y renovando el material cinematográfico que actualmente se dispone, el cual quedará en poder de los alumnos.

- ¿Algunas observaciones?

Si, una y muy importante, que las personas que asistan a este Cine-Club no esperen encontrar un cine de primera categoría. Disponemos de una sola máquina, lo cual da a entender que durante la proyección del film, deberá pararse para cambiar el rollo, puede que el sonoro alguna vez no sea el deseado...

Sólo quiero aclarar que el que desee venir, que no venga con el fin de ver una película de risa, porque se sobreentiende que serán films que tengan un argumento y tema de discusión. El que asiste, viene para ver, pensar y discutir.

Deseamos que estos proyectos se vean coronados por el éxito ya que el fin es maravilloso.

Rosa Junyent